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王中磊的华谊兄弟公司
和王金花的橙天娱乐公司为

争夺一线艺人，已经从 “暗
战”变成了公开的挑战。正当
双方拼得激烈时，又冒出另
一股力量———英皇娱乐。3月
15日，香港英皇集团董事局
主席杨受成与中影集团、北

京电视台共同成立了北京中
影英皇演艺经纪公司，成龙、
孙红雷、容祖儿、谢霆锋等成
为旗下首批签约艺人。杨受
成力邀赵薇加盟，称将用 1
亿重金打造赵薇，不仅安排
她主演新版电视剧 《三�演

义》的女主角，还将安排她与
成龙、孙红雷、谢霆锋等主演
几部大片。
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据了解，近年来，因赵

薇一直属于“单枪匹马”，
发展并不理想，其风头和
人气逐渐被范冰冰、周迅
等盖过。

近日有消息称，赵薇将被
杨受成签走，“红娘”就是中
影集团老总韩三平。据悉，杨

受成很欣赏赵薇，并对赵薇
说：“只要与公司签约，可以

保证，全世界有华人的地方
就会有你的影迷。”目前，中

影英皇公司有两部大戏 《三
国演义》和《红楼梦》，角色
随赵薇挑。杨受成还决定在
今后几年投资 1亿，让赵薇
再度走红。
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赵薇还没正式签约，公

司已经为她开始“行动”了。
3月 19日，一则“当年，上海
一个富豪为追求赵薇，出资
500万元让她演小燕子”的
新闻，使赵薇再次成为人们
谈论的热点。据悉，在向赵薇
确认此消息是假新闻后，中

影英皇便召开紧急会议，起
草律师函，要求对方向赵薇
公开道歉。

众所周知，谢霆锋是英皇
一哥，如果赵薇加盟，与容祖
儿便成了同门，谁将是英皇
集团的一姐？英皇的一位负

责人有些为难地说：“这个问
题很难回答。实事求是地说，
容祖儿的歌比赵薇唱得好，
而赵薇拍的电影比容祖儿
好。我个人认为，赵薇和容祖
儿都是一姐。” ;<=

作为林俊杰的师妹，歌手
金莎这段时间曝光率挺高。前

段时间，她刚被曝与梅婷前夫
鄢颇夜会 KTV。昨天，她又被
拍到和韩寒牵手逛街。甚至有
记者称，看到韩寒和金莎在饭
店的厕所门口热吻。接连传出
绯闻，而且两次都被拍到照片，
到底是金莎太花心，还是她又

进行了一次成功的炒作？
对“韩寒热吻金莎”一事，

金莎的经纪人小宇的说法更搞
笑：“金莎跟韩寒是好朋友。好
朋友一起吃个饭，总没什么奇
怪的吧？当时，金莎的鞋子不合
脚，穿得不舒服，摔倒了，韩寒
去扶她，两人只是碰一起了，就

被写成那样了。接吻那事不是
没照片吗？后来，韩寒扶着她走
路，也是因为金莎的鞋子不好，
老摔倒而已。”

近日快报独家曝光李连杰的
“中国第一豪宅”，引起各界强烈

反响。事实上，随着内地演出市场
的逐步放开，越来越多的港台明星
涌入上海。快报记者独家打探到了
港台诸多一线红星的沪上豪宅，从
港式洋房、酒店公寓到私人别墅，
都显露出明星的个人喜好。
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日本东京体育馆昨晚
人满为患，2007世界花样
滑冰锦标赛正在进行双人
滑自选动作的比赛，中国
名将申雪/赵宏博以总分
203.50获得金牌。这是他

们第三次获得世锦赛冠
军，世锦赛后他们将离开
花样滑冰。
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作为本届世锦赛中惟
一一位身兼两项的女子跳
台运动员，陈若琳的梦想就
是能够带着两枚金牌回家。
然而在北京时间昨晚结束
的女子10米台决赛中，陈

若琳在比赛中出现失误，最
终落后队友王鑫22.55分，
获得该项目银牌，遗憾地与
双冠王擦肩而过。
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日前，黄圣依插足杨
子婚姻的报道铺天盖地。
报道称杨子早有家室，其
太太名叫陶虹，曾是复旦
大学校花，并在杨子的家

族集团中掌管销售和进出
口部门。昨天，几名当事
人纷纷出来对此事表态。
黄圣依表示自己和杨子的
关系一直是好朋友，“第
三者”的说法很可笑。
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昨天下午，亚冠联赛
小组赛展开第二轮争夺，
上海申花客场0：1输给小
组中被公认最弱的印
尼佩西克，遭遇两连
败，小组出线仅存
理论上的希望。
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在昨天结束的第 11
届 LG杯三番棋决赛的第
二盘比赛中，执黑的中国
棋手胡耀宇在几乎输定的
局面下，抓住对手的失误，
最终以半目优势险胜中国
台北棋手周俊勋，将总比

分扮成1：1。今天，双方将
进行决胜局的较量。
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记者第一时间
连线了赵薇的经纪

人陈蓉，听到关于赵
薇签约英皇的传闻，
刚下飞机回到北京
的陈蓉表示：“至少
到目前为止，还没有
接到任何消息和邀
请。”对于杨受成开

出的 1亿元力捧赵
薇的诱人条件，陈蓉
笑着说：“真的有那
么好的条件的话，要
感谢对方的看重照
顾，同时要感谢媒体
的关注。”
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